

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Salamanca por la que se hacen públicas las cancelaciones de los permisos de investigación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Salamanca hace saber que han sido cancelados, por haber transcurrido el plazo de su vigencia, los siguientes permisos de investigación minera:

Número: 5.130. Nombre: «Oviedo 1.ª fracción». Minerales: Estaño e ilmenita. Hectáreas: 123. Términos municipales: Alamedilla y Alberguería de Argañán.

Número: 5.130 bis. Nombre: «Oviedo 2.ª fracción». Minerales: Estaño e ilmenita. Hectáreas: 42. Términos municipales: Alamedilla y Alberguería de Argañán.

Número: 5.187. Nombre: «Manuela». Mineral: Caolín. Hectáreas: 16. Términos municipales: Salamanca y Villamayor.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación.

Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Salamanca, 31 de marzo de 1970.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Jesús Pancorbo Alvarez.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Santander por la que se hace pública la cancelación del permiso de investigación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Santander hace saber que ha sido cancelado el siguiente permiso de investigación minera:

Número 16.041.—Nombre: «Nana». Mineral: Cuarzo. Hectáreas: 20. Término municipal: Medio Cudeyo.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación.

Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Santander, 6 de marzo de 1970.—El Delegado provincial, Ramón Rubio Herrera.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Zamora por la que se autoriza y declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita. Expediente A-81-63.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Iberduero, S. A.», con domicilio en Zamora, calle Mufios Grandes, 14, solicitando autorización y declaración de utilidad pública a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la línea eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Consolidación de la línea a 13,2 KV. entre la ETC Coréres y el actual apoyo número 80, en las proximidades del C. T. el Pedazo, de Fresno de la Ribera, con una longitud de 2.720 metros, apoyos de hormigón armado y conductor aluminio-acero de 74,4 milímetros cuadrados, aislador Epiralec P-15.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1778/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949 (modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1956), y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Zamora, 4 de abril de 1970.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria.—3.339-C.

RESOLUCION de la Sección de Industria de la Delegación Provincial de La Coruña por la que se declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita. (Expediente número 21.365.)

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 13 del Decreto número 2619/1966, de 20 de octubre, se hace público que por Resolución de esta Sección de Industria de esta fecha se

ha declarado la utilidad pública en concreto de una línea a 15 kV., de 530 metros de longitud, con origen en otra línea de igual tensión de la Sociedad «Fuerzas Eléctricas del Noroeste, Sociedad Anónima», y con término en la estación transformadora a instalar en la fábrica de piensos situada en el lugar de San Pedro de Nos, del Ayuntamiento de Oleiros, y la estación transformadora de 410 kVA., relación de transformación 15.000 ± 5 %/380-220 V., de la misma, que son propiedad de don Severino García García, con domicilio en el lugar de San Pedro de Nos, del Ayuntamiento mencionado, en la forma y con el alcance que se determina en la Ley 10/1966, de 18 de marzo, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación aprobado por el Decreto que se deja mencionado.

La Coruña, 27 de mayo de 1969.—El Ingeniero Jefe interino, Gonzalo Arias-Pas Herrán.—950-D.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 18 de abril de 1970 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Canillas de Aceituno, provincia de Málaga.

Imo, Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Canillas de Aceituno, provincia de Málaga, en el que no se ha formulado reclamación o protesta alguna durante su exposición al público, siendo favorables cuantos informes se emitieron, y habiéndose cumplido todos los requisitos legales de tramitación:

Vistos los artículos 1.º al 3.º y 5.º al 12 y 23 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944 en relación con los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Canillas de Aceituno, provincia de Málaga, por la que se consideran:

Vías pecuarias necesarias

«Vereda del Camino Viejo de Granada».—Anchura, 20,89 metros.
«Colada de la Peña del Rey»
«Colada de Arenas»
«Colada de Rubite y Puerto de Canillas»
«Colada de Sedillo»

Las cuatro coladas que anteceden, con anchura de 12 metros.

El recorrido, dirección, superficie y demás características de las antedichas vías pecuarias figura en el proyecto de clasificación redactado por el Perito agrícola del Estado don Enrique Gallego Fresno, cuyo contenido se tendrá presente en todo cuanto les afecta.

En aquellos tramos de las mismas afectados por situaciones topográficas, paso por zonas urbanas, alteraciones por el transcurso del tiempo en cauces fluviales o situaciones de derecho previstas en el artículo segundo del Reglamento de Vías Pecuarias, su anchura quedará definitivamente fijada al practicarse su destino.

Segundo.—Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo, los que se consideren afectados por ella, interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, en armonía con el artículo 52 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 18 de abril de 1970.—P. D., el Subsecretario, L. García de Oteyza.

Imo, Sr. Director general de Ganadería.

ORDEN de 18 de abril de 1970 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Marzales, provincia de Valladolid.

Imo, Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Marzales, provincia de Valladolid, en el que no se ha formu-